

“Una pediatra muy singular “

Un día una niña fue al médico a la revisión de los 11 años. Entre otras cosas su doctora le mandó hacerse unos análisis de orina. Y aquí viene la sorpresa: los análisis no estaban bien y la doctora le comunicó que debía ir al hospital.

Inmediatamente la mamá y la niña fueron a las urgencias del hospital. “Tienes que ingresar” le dijo una doctora que estaba en urgencias. Su mamá y ella se miraron y siguieron las instrucciones que les habían indicado. De repente apareció en la 4ª planta, en la habitación 412, donde las enfermeras visten un pijama de muñecos y los médicos bata blanca. Hay un cole, la maestra se llama Mª José y enseña muchas cosas. Todos son muy simpáticos y tratan a los niños muy bien.

Su pediatra del hospital se llama Mª Jesús Ceñal. Es alta, delgada, morena con melena corta y sobre todo muy buena con ella. Le trata muy bien, le explica todas las dudas que tiene y le está enseñando muchas cosas sobre la enfermedad que le acaban de diagnosticar: diabetes. Como a ponerse la insulina , a hacerse controles de azúcar en la sangre, a tener una alimentación sana y adecuada a su enfermedad, para que se encuentre bien y poder tener una vida como la de otros niños de su edad y realizar todas las actividades que ellos hacen. Mª Jesús también le dice que pregunte las dudas que tenga a sus padres para que puedan ayudarla.

Ahora se va de alta para su casa y está muy contenta de todo lo que ha descubierto y aprendido en este hospital de Móstoles.